

Pressemitteilung

26. Juli 2022

Einladung zum nächsten Klinikforum „Diagnose Darmkrebs: Wie entsteht er und was kann getan werden?“

In der kostenlosen Vortragsreihe für Betroffene, Patient*innen und Interessent*innen geht es diesmal um Darmkrebserkrankungen.

Bad Frankenhausen. Am Mittwoch, dem 10. August 2022, lädt die KMG Manniske Klinik Bad Frankenhausen zum nächsten Klinikforum ein. Diesmal referiert Dr. Hartmut Roth, Chefarzt der Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie. Er rät: „Darmkrebs gehört zu den häufigeren Krebserkrankungen und betrifft vorrangig ältere Menschen. Je früher er erkannt wird, desto besser kann er behandelt werden. Zudem ist Vorbeugung wichtig. Helfen können regelmäßiger Sport und eine ausgewogene Ernährung mit viel Obst, Gemüse und Ballaststoffen, wenig rotem oder verarbeitetem Fleisch und wenig Alkohol.“

Im Vortrag geht es um Früherkennung, Vorsorge und darum, was jede*r selbst tun kann, um Darmkrebs vorzubeugen. Des Weiteren erhalten die Teilnehmer*innen hilfreiche Informationen über neueste medizinische Entwicklungen und darüber, welche chirurgischen Therapiemöglichkeiten existieren. Der Arzt nimmt sich im Anschluss an seinen Vortrag Zeit, um alle offenen Fragen zu beantworten.

Die Veranstaltung findet im Ratshausfestsaal, Markt 1, in Bad Frankenhausen statt. Beginn ist um 17.30 Uhr. Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Über das Gesundheitsunternehmen KMG Kliniken

Die KMG Kliniken sind ein Gesundheitsunternehmen mit Standorten im Nordosten und in der Mitte Deutschlands, das hochqualifizierte medizinische und pflegerische Versorgung in der familiären Atmosphäre seiner Einrichtungen anbietet. KMG betreibt Akutkliniken, Rehabilitationskliniken, Pflegeeinrichtungen für Senior*innen, Medizinische Versorgungszentren und Ambulante Pflegedienste. Das Unternehmen verfügt über rund 2.800 Betten und Plätze und beschäftigt circa 4.800 Mitarbeiter*innen.

Gesundheit aus einer Hand: Durch das Netzwerk moderner stationärer und ambulanter Versorgungseinrichtungen bietet die KMG Kliniken Gruppe ihren Patient*innen und Bewohner*innen mit unterschiedlichen Erkrankungen und Bedürfnissen die optimale Behandlung und Betreuung.

Pressemitteilung

26. Juli 2022

Pressekontakt

Sascha Nenninger

Regionalleiter Unternehmenskommunikation

Thüringen / Süd-Brandenburg

KMG Kliniken

Mobil: 01 51 - 18 03 22 34

E-Mail: s.nenninger@kmg-kliniken.de

Diese Pressemitteilung können Sie auch auf unserer Webseite www.kmg-kliniken.de unter „Presse & Nachrichtenarchiv“ nachlesen.